
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Démocratie chrétienne : le miroir latino-américain. Une enquête de la revue

Miguel Ayuso , le vendredi 25 décembre 2015

La démocratie chrétienne s'est insensiblement propagée dans la mentalité des catholiques, à tel point qu'il n'est pas extravagant d'affirmer que, de nos jours, la plupart d'entre eux pensent en démocrates-chrétiens, même s'ils n'ont aucune activité politique partisane.

Le vendredi 25 décembre 2015 à 10:30 . Classé dans [Numéro 130](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.